
 

 

 

                                                                                                                 

 

                                                                                                                Guaíba, 11 de Agosto de 2017 

 

OFÍCIO: 081/2017 

 

 

De: Vereador Miguel Crizel  

Para: Expresso Rio Guaíba/  

         A/C  Sr. Flávio Piccole 

 

Venho respeitosamente por meio deste, cumprimentar e deixar estimas a vossa 

Senhoria.  O presente ofício tem por finalidade solicitar a empresa Expresso Rio 

Guaíba que seja mantido o horário da integração que sai do bairro Bom Fim as 

10:15 e o coletivo que sai do terminal no bairro Fátima as 10:30. 

 

A razão para tal solicitação se dá devido ao grande fluxo de pessoas nesses 

horários e a reivindicação dos munícipes de Guaíba que precisam se locomover 

para a cidade de Porto Alegre nesse horário de grande fluxo, sendo que, se for 

retirado este horário, a empresa Expresso Rio Guaíba não atenderá as 

necessidades dos mesmos.   

 

Certo de sua compreensão e que a solicitação será atendida,  

renovamos protestos de estima  e consideração. 

 

 

                                                                                                                                                                                 

                                                   Vereador Miguel Crizel 
                       Vice Presidente da Câmara de Vereadores de Guaíba/ RS 
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